



■ **Hinter den Kulissen**

Junge Pferdefreunde bei »Apassionata« Seite 4



■ **Kampf und Kunst**

Workshop: Groß und klein lernen Fechten Seite 9

■ **Da schau her**

Ackerland über den Trambahnwahn Seite 6

Es klingelt stündlich

Immer mehr Anfragen: SuchtHotline sucht Mitarbeiter

MÜNCHEN · Es gibt Rekorde, auf die man nicht stolz sein kann: Dazu gehört das Jahresergebnis der SuchtHotline München, die 2014 knapp über 7.000 Anfragen verzeichnete. Wie der Verein kürzlich bekannt gab, ist das ein erneuter Anstieg um 16 Prozent gegenüber dem Vorjahr. Im Schnitt fast stündlich geht beim Krisentelefon, das rund um die Uhr anonym und kostenlos sowie auch per E-Mail erreichbar ist, eine Anfrage ein – meist von verzweifelten Menschen, die nicht mehr weiter wissen, alleine nicht von Alkohol, Drogen oder exzessivem Medienkonsum wegkommen. Doch um weiterhelfen zu können, muss am anderen Ende natürlich auch ein kompetenter Ansprechpartner sitzen. Die SuchtHotline sucht derzeit dringend weitere Ehrenamtliche, um Hilfesuchende nicht



Fast 7.000 Anfragen gingen 2014 bei der SuchtHotline München ein – neuer Höchstwert. Um helfen zu können, braucht der Verein immer neue Mitarbeiter. Foto: SuchtHotline München

Fortsetzung auf Seite 2

089 11
Riemer
089 11
Schwa
Dies ist
Deutschl.
42328 We

te

www.t